

Umwelt-Tipp der Woche

Impfen für Afrika

Eine Aktion von Tierärzte ohne Grenzen

AKTIONSTAG 2015
Dienstag, 5. Mai

Dein Haustier muss geimpft werden? Dann gibt es einen ganz besonderen Tag dafür: Am Dienstag, den 5.5.2015 veranstalten verschiedene Tierärzte - nun schon zum 11. Mal - eine Impfaktion der besonderen Art:

Die Hälfte der Impfeinnahmen an diesem Tag werden an „Tierärzte ohne Grenzen“ gespendet. Die Organisation unterstützt mit diesen Spenden Menschen in Afrika, die von der Nutztierhaltung leben. Dieses Jahr steht im Besonderen für die Tollwutbekämpfung in Afrika. Während Deutschland als tollwutfrei gilt, infizieren sich in Afrika immer noch sehr viele Menschen z.B. durch Hundebisse. Auch Wild- und Nutztiere sind in Gefahr.

Nähere Informationen unter

<http://www.togev.de/impfen-fuer-afrika/tierarztpraxen.html>

AKTIONSTAG 2015
Dienstag, 5. Mai

Eure Sam vom GFS-Umweltausschuss